

Belasan Kelompok Masyarakat Serbu Polres Jember Untuk Memberikan Dukungan Terhadap Polri Yang Profesional

Siswandi - JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID

Sep 21, 2022 - 11:59



JEMBER - Masih banyak masyarakat warga negara yang peduli terhadap POLRI khususnya Polres Jember yang saat ini Polri disibukan banyaknya tugas kepolisian disamping itu adanya kasus besar yang menuntut polri untuk bekerja maksimal secara profesional dan transparansi.

Ini dibuktikan dengan puluhan warga masyarakat dari beberapa kelompok dan elemen yang mendatangi Mako Polres Jember untuk memberikan support dan dukungan kepada POLRI untuk tetap semangat dalam bekerja secara profesional dalam mengemban tugas negara. Rabu (20/09/2022).



Kelompok organisasi masyarakat yang memberikan support dan dukungan ke Polres Jember tergabung dalam Aliansi Jember Baru (Jember Bersatu) dari GM FKPPi PC 1234 Jember, KBPP - POLRI, PP (Pemuda Pancasila), KNPI (Komite Nasional Pemuda Indonesia), Komunitas Kebayak Komunitas Selasih, BEM UNEJ, Dosen dan dari Pemuka berbagai Agama

Secara gamblang Aliansi Jember Baru, Jember Bersatu menyatakan mendukung Polri, agar tidak terpengaruh terhadap pemberitaan yang terjadi pada akhir2 ini. Dengan sikap mendukung Polri dan Polres Jember untuk tetap bekerja secara optimal dan profesional dalam penegakan hukum.



Selain itu memberikan saran kepada Kapolres Jember untuk mengaktifkan kembali Forum pembaruan kebangsaan agar berjalan optimal dimana saat ini hanya FKUB yang aktif dalam kegiatannya, juga mengharapkan permasalahan yang terjadi wilayah dapat terselesaikan dan meningkatkan hubungan silaturahmi antar tokoh.

Dukungan dan Support yang mereka lakukan dengan cara berdoa bersama dan memberikan bunga mawar yang melambangkan cinta dan kasih sayang kepada tiap anggota polri yang mereka temui di Mako Polres Jember serta memberikan sekotak kue.

Seperti yang disampaikan oleh Korlap acara dukung tugas Polri ini yang merupakan anggota dari GM FKPPi Jember, saudara Jessy, bahwa "Kami Sebagai Warga Negara yang peduli dengan situasi dan keadaan yang menimpa Polri dalam menangani dan menyelesaikan permasalahan yang ada saat ini."

Lanjut, "Kami ingin memberikan dukungan dengan tetap percaya bahwa Polri akan tetap bekerja profesional dan kami terus mendukung Polri untuk menjaga keutuhan NKRI yang damai, sejahtera dan berkeadilan bagi masyarakat." Jelasnya.



Dikatakan juga oleh Ketua GM.FKPPI PC 1324 Jember. Bambang Sugiyono Spd "Kita memberikan Support, mendukung dan mendo'akan Polri agar tetap berdiri teguh dan kuat bagi NKRI. Untuk Polri tetap semangat dan kami dukung menuju ke arah yang lebih baik dan profesional." Ujarnya.

Dengan adanya support dan dukungan elemen masyarakat ini, diucapkan oleh Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo yaitu "Kami sangat berterima kasih atas dukungannya dan Polri tetap menjaga Marwahnya dalam bekerja secara Profesional."

"Polri selaku aparat yang menjaga Kamtibmas tetap konsisten dalam menegakkan hukum dan Polri dalam bekerja telah semaksimal mungkin namun apabila ada masukan bagi Polres Jember, kami siap menerima agar kedepan Pelayanan Polri kepada Masyarakat dapat lebih baik dan Optimal," Pungkasnya. (AR).